

MAGAZINE

Irjenad cek langsung pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa Ke-118 Kodim 0818/Kab. Malang-Batu

Achmad Sarjono - JATIM.MAGZ.CO.ID

Sep 26, 2023 - 23:59



MALANG - Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Mabes TNI AD meninjau langsung kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118 Tahun 2023, Kodim 0818 Kab. Malang-Batu. Tim Wasev kali ini dari Mabes AD dipimpin langsung oleh Letjen TNI Alfred Denny D. Tuejeh (Irjenad), Selasa (26/9/2023).

Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H ikut serta menyambut dan mendampingi kedatangan Irjenad dalam peninjauan lokasi kegiatan TMMD ke-118 di wilayah Kodim 0818/Kab. Malang-Batu.

Dalam sambutan Wakil Bupati Malang Bpk. Didik Gatot Subroto, Hubungan TNI dengan Pemda dan masyarakat Kab. Malang sangat harmonis dan hingga saat ini tidak ada kendala dalam segi apapun dan melalui Program TMMD ini dapat memberikan kesejahteraan dan keuntungan bagi masyarakat sekitar dalam rangka percepatan program pembangunan agar kesejahteraan Masyarakat merata, ujarnya.

"Kami berharap Kerjasama yang sudah terjalin dengan baik ini kita lakukan dengan sepenuh hati untuk memajukan dan mensejahterakan Masyarakat Kab. Malang".

"Kami titip pesan kepada seluruh Muspika Kec. Kalipare agar merawat hasil dari TMMD Ke-118 ini untuk kedepannya" Mari kita kawal Program TMMD Ke-118 ini sehingga dapat berjalan dengan lancar dan sesuai yang kita harapkan bersama, jelasnya.

Kemudian dalam paparan Dandim 0818/Kab. Malang-Batu Letkol Inf Arief Nurbianto menjelaskan Sasaran fisik TMMD saat sekarang berupa drainase, sarana air, jalan usaha tani dan dinding penahan tanah dll. Untuk sasaran non fisik meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kesehatan dan Meningkatkan peran serta masyarakat dalam hal bela negara, paparnya.

Pengarahan Irjenad Letjen TNI Alfred Denny D. Tuejeh, Saya banyak tahu kondisi di wilayah Jatim, karena sebagian besar saya berdinis di wilayah Jatim terutama di Malang, ujar bintang tiga.

Lebih lanjut, TMMD ke-118 sasaran utamanya ialah TNI manunggal dengan rakyat. Disemua negara yang dibangun ialah kebersamaan antara TNI dengan rakyat. "Program Binter yang dimiliki oleh Indonesia sudah banyak diadopsi oleh Negara lain dalam membangun negaranya". ucapnya.

Irjenad juga menjelaskan saat ini banyak negara-negara yang telah memobilisasi warganya untuk bersiap perang dengan negara lain. maka dari pada itu "Doktrin TNI disaat masa damai, mempersiapkan TNI untuk membantu proses pembangunan di wilayah demi mensejahterakan warganya serta mempergunakan alat peralatannya untuk membantu pembangunan" tutupnya.

Usai mendengarkan arahan Irjenad, rombongan langsung meninjau kegiatan TMMD ke-118 di Kec. Kalipare Kab. Malang.

Dikesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. menyampaikan semua personel yang tergabung dalam Satgas TMMD Ke-118 baik yang berada di wilayah Kodim 0818/Kab. Malang-Batu dan Kodim 0825/Banyuwangi agar melaksanakan koordinasi dengan semua stakeholder terkait secara intensif, sehingga sasaran program TMMD dapat tercapai secara maksimal. Jelasnya (Penrem 083/Bdj)